

## Wir danken herzlich

für die überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von  
unserem

# Jürg D. Wettstein-Späti

in so reichem Masse erfahren durften.

Für die Gestaltung des Abschiedsgottesdienstes danken wir

Frau Diakonin Doris Zimmermann für die tröstenden Worte;

Frau Silvia Wettstein für den berührenden Gesang und

Herr Jonas Herzog für die Begleitung an der Orgel;

sowie für die Mitgestaltung der Feier durch seine Schwägerin und  
seine Nichte.

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn, Bekannten,  
sowie den ehemaligen Arbeitskollegen und -kolleginnen

danken wir für ein stilles Gebet;

für die tröstenden Worte, gesprochen  
oder geschrieben;

für einen Händedruck, wenn Worte fehlten;

für alle Zeichen der Liebe und der Freundschaft;

für die Blumen, Kränze und die Spenden für den  
späteren Grabschmuck;

für die Vergabungen an die «Lunge Zürich» und anderen  
Organisationen;

speziell aber dafür, dass Sie Jürg in seinem Leben  
verbunden waren und ihn

auf seinem letzten Weg begleiteten.

Viele schöne unvergessliche Erinnerungen an Jürg  
spenden uns Trost und Zuversicht in dieser traurigen Zeit  
des Abschieds und des Loslassens.